
 

 

Requerimento Nº 62/2022 

 

CONSIDERANDO que, a linha 18TR Jardim Alto do Pinheirinho (via UPA), foi 

extinta.  

 

CONSIDERANDO que, a população dos bairros: Jardim Pinheirinho, Estância 

Fraternidade, Jardim Nicea, Cidade Nova Louzada, contém um número expressivo de pessoas 

que utilizavam essa linha. 

 

CONSIDERANDO que, essa linha era utilizada por muitos munícipes para ir à 

Unidade de Pronto Atendimento 24horas. 

 

CONSIDERANDO que, a linha foi extinta antes da pandemia, onde o número de 

passageiros estava reduzido, porém após a pandemia todos já retornaram as suas atividades, 

aumentando o número de passageiros, e a linha continua extinta. 

 

REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado 

a Empresa Expresso Planalto, solicitando da empresa providências no sentido de retornar a linha 

18TR Jardim Alto do Pinheirinho (Via Upa) - Monte Belo, seja enviado cópia da propositura 

para o Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ e para a 

Expresso Planalto. 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 23 de junho de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Edivan Olinda de Sousa - Ceará 

Vereador 
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